

Taekwandocas cubanos ya conocen sus primeros rivales en el Mundial



La Habana, 23 jun (RHC) Los ocho taekwandocas cubanos que competirán en el Campeonato Mundial de Muju, Korea del Sur, ya conocen a sus primeros rivales, según determinó el sorteo de las 16 categorías, ocho en cada sexo, que se pondrán en disputa.

Cuba, que asiste con cuatro varones e igual cantidad de féminas, iniciará su participación el domingo 25 por intermedio de la habanera Yania Aguirre, quien debutará ante la india Seema Kannaujiya, en la categoría de los 49 kg.

Por su parte, Yamicel Núñez de los 53 kg, tendrá como primer oponente a la afgana Somaeh Gholami, el martes 27, y la monarca del mundo de Puebla 2013, y séptima en Londres 2012, Glenys Hernández subirá al tapiz ante la neozelandesa Taylor Shaw el miércoles 28.

Finalmente, Yislena Vargas en los 62 kg combatirá ante la islandesa Ingibjorg, el viernes 30.

En cuanto a la clasificación masculina, los primeros en competir el 28 de junio serán los medallistas mundiales Rafael Alba (87 kg) y Robelis Despaigne (más de 87 kg).

Alba, único representante cubano en Río 2016, y titular del orbe en 2013, tendrá como primer adversario al indio Akshay Hooda, en tanto, el libanes Mohamed Elholi, será el contrario del medallista de bronce olímpico en Londres 2012, Robelis Despaigne.

Por último, el campeón de los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, en la división de los 80 kg, José Ángel Cobas, hará su debut el viernes 30 ante el qatari Ali Alanaimi, y el debutante en mundiales, Fermín Quesada, de los 68 kg, se las verá el jueves 29 con el rumano Andrei Rotaru.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133640-taekwandocas-cubanos-ya-conocen-sus-primeros-rivales-en-el-mundial>



Radio Habana Cuba